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Das schätze ich an der Landesinnung... 
Hier herrscht ein tolles Klima. Immer wenn Probleme in der Branche auftreten und das ist oft so, 
versuchen wir diese gemeinsam zu lösen. Neue Ideen werden umgesetzt und die Gruppe hat 
einen guten Zusammenhalt. 
 
Das war mein Motiv... 
Schon mein Vater war in der Innung tätig und ich bin über meine Prüfertätigkeit weiter in die 
Materie hineingekommen. 
 
Das wünsche ich mir für die Zukunft... 
Da gibt es nur einen Wunsch und zwar möchte ich, dass alle Tischler genügend Aufträge haben, 
denn das ist die Basis für alles. Und um noch eines draufzusetzen, wünsche ich mir für meine 
Kollegen und mich lukrative Aufträge. 
 
Tischler sein bedeutet... 
Das Schöne am Beruf ist, dass man aus Pfosten etwas Nützliches und Schönes machen kann. 
Mich macht es sehr zufrieden meine schönen Stücke zu sehen. 
 
Diesen Satz habe ich schon oft gehört… 
Was ist preislich noch drinnen?! 
 
Das mache ich in meiner Freizeit… 
Ich fotografiere gerne und bin sportlich am Rad unterwegs. 
 
Meine Lieblingsspeise ist... 
Das bin ich ein echter Österreicher und nenn einfach das Schnitzel. 
 


